

Erstes Geld aus der Stiftung



Vertreter von 14 verschiedenen Vereinen und Institutionen wurden mit Geldern aus der Sparkassen-Stiftung bedacht. Rechts Landrat Manfred Michel, auf dessen Anregung die Stiftung ins Leben gerufen wurde. Foto: NNP

Limburg-Weilburg. Premiere im Kreis. Zum ersten Mal hat die «Sparkassenstiftung Limburg-Weilburg» Vereine, Verbände, Schulen mit finanziellen Zuwendungen bedacht, die aus dem Stiftungsvermögen erwirtschaftet wurden. Die Stiftung hat ein Kapital in Höhe von einer Million Euro. 23 500 Euro wurden nun erwirtschaftet und auf 14 Empfänger verteilt. Der Gewinn aus dem Stiftungsvermögen darf nur für gemeinnützige Zwecke innerhalb des Landkreises Limburg-Weilburg verwandt werden.

Die beiden Kreissparkassen Limburg und Weilburg hatten im Oktober vergangenen Jahres auf Anregung von Landrat Manfred Michel (CDU) die Stiftung ins Leben gerufen. Ihr Ziel ist die Förderung von Sport, Kultur, Bildung und Umweltschutz. Die beiden Sparkassen haben jeweils 500 000 Euro zur Verfügung gestellt, aus denen möglichst 50 000 Euro pro Jahr erwirtschaftet werden sollen. Nach Angaben von Michel ist es vorgesehen, das Stiftungsvermögen aufzustocken. In Zukunft soll zwei Mal im Jahr Zahltag für Vereine und Institutionen sein.

Der Gesamtbetrag von 23 500 Euro haben folgende 14 Vereine und Institutionen erhalten:

die Feuerwehr Dorchheim für die Renovierung des Schulungsraums im Feuerwehrgerätehaus;
die Feuerwehr Fusingen für Umbaumaßnahmen am Feuerwehrgerätehaus;

der Männergesangverein «Eintracht» Gaudernbach für den Erwerb eines Digital-Pianos;

die Sportförderung der Kreisverwaltung Limburg-Weilburg;

die Goethe-Schule Limburg für die Anschaffung einer Beschallungsanlage;

der Verein der Freunde der Limburger Domsingknaben für die Veranstaltung des Weihnachtskonzerts;

die Freunde und Förderer der Tilemannschule in Limburg für die Einrichtung eines Multimedia-Raumes;

der Männerchor «Cäcilia» Lindenholzhausen für die Veranstaltung des Chorwettbewerbs 2009;

die Albert-Wagner-Schule in Merenberg für den Erwerb von Streichinstrumenten zum Klassenmusizieren;

der TuS Weinbach für den Kauf eines Rasenmähertraktors;

das Evangelische Dekanat Runkel für den Erwerb einer Truhenorgel und für die Erstellung eines Dekanatsbuches;

der Naturschutzbund in Seelbach für geomagnetische und geoelektrische Untersuchungen;

das Blasorchester der Feuerwehr Winkels zur Förderung der Jugendarbeit;

die SG Winkels/Probbach/Dillhausen für die Anschaffung eines Pflegegerätes für den Kunstrasenplatz in Winkels.

Infos über die Stiftung im Internet unter <http://www.sparkassen-stiftung-limburg-weilburg.de> oder bei den Sparkassen. nnp